
＜西高祭でのお茶会＞ 

 

今年度は 2年生の意見を取り入れ、お茶会を初めて 2日間とも実施。 120枚×2＝240枚

のチケットを準備。昨年度好評だった「入れ替え制」を 3席固定。多くの部員がお点前でき

るように 2か所の点前座を作る、など大胆に変更。百人一首の利用も場にあっていて、全体

にとても華やかなお席となりました。 
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今年度は部員の多さから 2日間やれましたし、素晴らしい出来でした。でも 3時間以上も 

張り付きで動かなくてはならず、少々きつかったので、来年度はやはり 1日にして休憩が取

れるようにすべきかもしれません。また工夫を重ねていきたい思います。 

 

 

 

― 追 記 ―  今年度も体育祭の部活動対抗リレーに参戦！！  

 

２年連続部活動対抗リレー出場！１年２名＆２年２名は、棒引きで傷だらけになりながらも(?)

仲間の協力を受け、浴衣を着ていざレースへ。笑顔でみごと完走、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 


